

**LEGISLATIVO** 06-03-25



## Reforma contra nepotismo no prosperó a 2027

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- La promesa de corregirle la plana a los senadores aplicando la prohibición del nepotismo electoral a partir del 2027 no prosperó, alborotada se quedó la oposición que ofreció sus votos para respaldar la iniciativa original, quejándose de la tibieza de los fallidos cabilderos morenistas. En San Lázaro se refrendó el acuerdo que hace una semana concretaron en el Senado los coordinadores de Morena y PVEM de patear el bote del fin del nepotismo hasta las elecciones del 2030.



https://ldrv.ms/v/s!Ao\_k\_mQyjfF1gZxDQXx7CwDH1-rARQ?e=F59oUB